
Аварии устранят. 

Но не сразу. Это потому, что на утро четверга их в системе холодного водоснабжения было 
зарегистрировано шесть. Два – по ул. Полевой. 
Как сообщил начальник УГХ Э. Шашков, порывы в водопроводных сетях устранят обязательно. Работы 
в этом направлении ведутся.  
Галина ПОПОВА. 

Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Судя по вашим отзывам, наша большая «Бабочка» вам очень понравилась. В таком виде вы будете 
встречать её каждую первую субботу месяца. Соответственно и главный приз для самого активного и 
эрудированного увеличивается: накануне летних каникул мы разыграем велосипед! 
На прошлой неделе в метаграмме мы загадали вам аиста. В кроссворде были зашифрованы 
«гиппопотам», «пополнение», «папоротник», «поповна», «папаха», «попона». В следующем задании 
лишним словом (после их составления) должна была оказаться «капель». В ребусе спряталось слово 
«метелица». А решив примеры, вы должны были отгадать Капитошку – весёлого мультгероя.  
Сегодняшнее задание потребует разве что внимательности. Нужно определить какое число находится во 
всех фигурах, кроме треугольника. Не забудьте про наши традиционные загадки. Ответы принимаем в 
понедельник или во вторник по телефонам 2-13-32, 2-15-85.  

                    1. Все слова он повторяет, 
                        Что услышит – то и знает. 
                        Не дразни и не ругай, 
                        Будет вежлив…  
                    2. Хищный маленький зверёк, 
                        Но не норка, не хорёк. 
                        Белочка в дупле боится, 
                        Что её найдёт… 

 Вниманию владельцев собак. 

          В Реже участились случаи заболевания собак инфекционным 
трахеобронхитом. Болезнь вызывается группой вирусов. Подвержены заболеванию ослабленные 
животные, подверженные стрессам, животные от 2 месяцев и старше 6 лет, невакцинированные 
животные. При своевременном лечении животные быстро выздоравливают и легче переносят болезнь. 
При несвоевременном лечении развивается пневмония и возможна гибель животного. Обращайтесь за 
помощью к ветеринарным специалистам при проявлении первых симптомов болезни: угнетение, 
вялость, снижение аппетита, частое чихание, приступообразный сухой кашель. Невакцинированным и 
клинически здоровым собакам необходимы профилактические мероприятия. 
                Данное заболевание не передаётся людям. 
ОГУ «Режевская ветстанция». 

Выборы-2010: день за днём. 

14 марта 2010 года в Свердловской области состоятся региональные и местные выборы. Жителям 
области предстоит избрать 14 депутатов Областной Думы. На местном уровне, в 4 муниципалитетах 
(города Асбест, Лесной, Североуральск, посёлок Уральский) будут избраны также и главы 
муниципальных образований. В 5 муниципальных образованиях (Артинский городской округ, 
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Артёмовский городской округ, МО город Нижний Тагил, Сосьвинский городской округ, городской 
округ Сухой Лог) также состоятся довыборы в представительные округи местного самоуправления. 
Выборы в Областную Думу Законодательного Собрания Свердловской области пройдут по новой 
системе. Вся область поделена на 14 территорий,  четыре  из которых расположены в г. Екатеринбурге.  
Соответственно, политические партии, которые будут участвовать в выборах,  получили право 
сформировать общеобластной и территориальные списки кандидатов в депутаты. В избирательном 
бюллетене для каждой партии будут указаны фамилии её кандидатов из общеобластного списка (не 
более 3 фамилий) и фамилии кандидатов из конкретной территориальной группы (не более 3 фамилий). 
    
В настоящее время завершается регистрация списков кандидатов в депутаты Областной Думы от 
политических партий. Избирательная комиссия уже зарегистрировала в качестве участников выборов в 
марте 2010 года политические партии «Единая Россия», КПРФ, ЛДПР, «Справедливая Россия».  
Партия «Единая Россия» 
В партии «Единая Россия» избирательный список возглавил Губернатор Свердловской области 
А.С.Мишарин. Именно его программу развития Свердловской области будет воплощать в жизнь партия 
«Единая Россия». Центральным элементом этой программы является существенное повышение уровня 
жизни свердловчан на основе системной модернизации экономики и производственно-хозяйственного 
комплекса области.   А.С.Мишарин в  своём выступлении на конференции Свердловского 
регионального отделения партии «Единая Россия» изложил основные направления развития региона на 
2010 год. Он особо обратил  внимание на то, в Свердловской области должны формироваться новые 
рабочие места, а заработная плата – расти. Это одно из приоритетных направлений антикризисной 
политики  в Свердловской области. В этом направлении предстоит создать не менее 100 тысяч новых 
рабочих мест для постоянного трудоустройства граждан. Для этого будет реализована программа 
развития моногородов: Нижнего Тагила, Каменск-Уральского и Асбеста.  Будут созданы новые 
производства в промышленности, строительстве, малом и среднем бизнесе. При этом уже в 2010 году 
заработная плата всех работников бюджетной сферы возрастёт на 15%.  А уровень средней заработной 
платы должен составить 20 400 рублей в месяц. 
Новые перспективы открываются по развитию транспортно-логистических центров. Для этого будет 
сформирован  информационный центр управления транспортно-логистическим комплексом области, 
усилена  инфраструктура железнодорожных участков и станций, продолжена реализация проектов 
«Евро-Азиатский международный транспортно-логистический центр», «Урал промышленный – Урал 
Полярный». Помимо геополитических преимуществ, реализация этих проектов даёт Свердловской 
области более 30 тысяч рабочих мест, содействует повышению конкурентоспособности уральских 
товаропроизводителей.  
Кроме того,  в Екатеринбурге будет продолжено строительство метрополитена, будут финансироваться 
уже строящиеся дорожные развязки, ускоренными темпами будет вводиться жильё и объекты 
инфраструктуры  в микрорайоне «Академический». Губернатор Свердловской области А.С.Мишарин 
также сформулировал задачу развития железнодорожного транспорта, в частности, создание 
скоростного сообщения между Екатеринбургом и Москвой. 
Строительство жилья остаётся приоритетной задачей для Свердловской области. Уже в 2010 году 
предстоит  увеличить строительство жилья до 2 миллионов квадратных метров, уделяя особое внимание 
энергоэффективности и доступности новостроек. Цена квадратного метра в новых домах не должна 
превышать 30 тысяч рублей, то есть его смогут купить те семьи и люди, доходы которых чуть выше 
прогнозируемой среднемесячной заработной платы.  
2010 год станет по-настоящему годом старшего поколения.  Губернатор Свердловской области 
А.С.Мишарин  обязал все органы власти добиться обеспечения ветеранов Великой Отечественной 
войны, нуждающихся в улучшении жилищных условий, новыми квартирами. Кроме того, в 
Свердловской  области формируется программа «Уральский пенсионер», предусматривающая 
повышение пенсий, меры дополнительной поддержки работающих пенсионеров, внедрение нового 
уровня медицинского и лекарственного обслуживания пенсионеров, развитие системы социальной 
поддержки ветеранов и пенсионеров региона.  Одновременно должны быть созданы условия для 
обеспечения занятости тех пенсионеров, которые решили продолжить трудовую деятельность.  
Программа «Уральский пенсионер» направлена также на то, чтобы опыт и знания старшего поколения 
были в полной мере востребованы в производственном комплексе региона. 
Особое внимание Губернатор Свердловской области А.С.Мишарин уделяет наведению порядка и 
стабилизации ситуации в сфере ЖКХ. Кардинальным образом возрастает ответственность глав 
муниципальных образований, региональных руководителей за бесперебойное снабжение населения 



услугами ЖКХ. Под жесткий контроль ставится рост тарифов на эти услуги. Увеличение тарифов 
должно быть всесторонне обосновано. Более того, решением А.С.Мишарина главы муниципалитетов, 
где этот рост будет выше 30%, будут лично отчитываться перед председателем Правительства 
Свердловской области. 
Не менее важной программной задачей является развитие агропромышленного комплекса области. 
Выдвинутая Губернатором задача – обеспечить продовольственную безопасность региона на основе 
преимущественно собственного производства сельскохозяйственной продукции. Для этого село получит 
дополнительную государственную поддержку на развитие как производственной базы, так и социальной 
сферы уральской деревни. 

КПРФ 
КПРФ пока не огласила свою предвыборную программу. Но из заявлений лидера среднеуральских 
коммунистов Краснолобова В.П. следует, что эта партия будет строить избирательную кампании на 
критике партии «Единая Россия». 
Избирательный список КПРФ возглавил Багаряков А.В. – депутат Государственной Думы РФ от Алтая, 
член фракции КПРФ. По роду занятий Багаряков А.В. - крупный бизнесмен и финансист. В 
Свердловской области он стал известен, когда в 2003 году выдвигался в Государственную Думу от 
Свердловской области от партии Союз Правых Сил. Но выборы проиграл и, спустя несколько лет, 
избрался в Госдуму от другого региона. 

ЛДПР 
О предвыборной программе ЛДПР также пока ничего не известно. Зато по сообщениям областных 
«жириновцев» ожидается приезд в регион лидера партии Жириновского В.Ф., который и возглавил 
областной избирательный список ЛДПР.    
Соратники по партии рассчитывают, что во время его приезда в Свердловскую область, во время 
которого Жириновский будет агитировать за свой список, он, возможно, расскажет, что его партия 
предполагает сделать для Свердловской области.  

Справедливая Россия 
Партия «Справедливая Россия»  не обнародовала свою предвыборную программу. Но как следует из 
распространяемой предвыборной газеты, основная линия агитации будет состоять  в критике действий 
партии «Единая Россия».  Партия  «Справедливая Россия» выступает против государственного бюджета 
на 2010 год,  требует повысить заработную плату бюджетникам, навести порядок в системе тарифов на 
ЖКХ.  
Избирательный список партии «Справедливая Россия» возглавил депутат Государственной Думы 
Бурков А.Л. В последнее время он «прославился» тем, что поддержал высказывания лидера партии 
Миронова С.М. о его несогласии с антикризисным планом Путина В.В.   
В целом партия «Справедливая Россия» в Свердловской области будет вести критику действующего 
положения в социальной сфере. Одновременно пока не озвучиваются конкретные механизмы решения 
существующих проблем. 

Общественное мнение 
Всероссийский центр изучения общественного мнения (ВЦИОМ) проводит еженедельные исследования 
в различных регионах страны,  в том числе и в Свердловской области. На их основе составлены 
рейтинги политических партий, отражающие, сколько процентов населения сегодня готовы 
проголосовать за ту или иную партию. Результаты опроса за 30 января 2010года таковы: 
«Единая Россия»         -          51%. 
КПРФ                           -             8% 
ЛДПР                            -             5%. 
Справедливая Россия  -             4% 
 
В каждом еженедельном опросе ВЦИОМ принимали участие 1600 человек в 153 населенных пунктах в 
46 областях, краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.   
Эти результаты свидетельствуют о том, что избиратели во всё большей степени формируют свои 
электоральные предпочтения в зависимости от того, что партии реально делают для улучшения жизни 
населения, для развития экономики, преодоления кризиса. А не подтвержденные практическим делами  
предвыборные обещания  не способствуют росту рейтинга политических партий. 



В данном материале значительное внимание уделено предвыборной программе партии «Единая Россия» 
и лидера партийного списка - Губернатора Свердловской области А.С.Мишарина. Это вызвано тем, что 
партия и Губернатор действительно представили общественности развёрнутую программу развития 
Свердловской области. Более того, часть запланированного уже реализуется на практике.  
По мере появления информации и предвыборного материала других партий мы уделим им достаточно 
внимания.                                

Артем Кочнев  
(По материалам информационного агентства «Уралинформбюро») 

 Жду чуда в этот день. 

Если хочешь, чтоб тебя любили, – люби. 
Сенека. 

Накануне праздника мы решили провести опрос, чтобы понять, насколько серьёзно окружающие 
относятся к Дню Святого Валентина, кого поздравляют в этот день и знают ли о существовании 
похожего российского праздника.  
Как и стоило ожидать, День всех влюбленных особенно волнует молодёжь, более старшее поколение к 
нему просто не привыкло и не воспринимает его ни в каких проявлениях. Некоторые из опрошенных 
поздравляют в этот день друзей, родных, коллег, но всё-таки абсолютное большинство считает этот 
праздник принадлежащим исключительно влюблённым. 
- В этот день я жду чуда, и, если любимый не поздравит меня, очень сильно обижусь, - говорит одна из 
опрошенных. 
Впрочем, как ни странно, многие из тех, кто праздник чтит и уже подготовил для своей второй 
половины нежную валентинку и необычный сюрприз, утверждают, что не расстроятся, если их самих с 
праздником не поздравят. Какое самопожертвование…  
Есть мнение, что День Св. Валентина – скорее, женский праздник: 
- Если пара отмечает этот день, то чаще всего инициатором выступает именно женщина. 
Действительно, среди респондентов большим желанием романтически провести День Влюблённых 
отличались представительницы прекрасного пола: 
- Это один из самых долгожданных праздников в году! Муж обязательно подарит цветы, скажет, как он 
всё-таки сильно любит, а то ведь весь год не дождешься! Да и вообще чудесный день: все друг друга 
поздравляют, дарят «валентинки» с пожеланиями, жаль, что День Св. Валентина только раз в году, 
назначить бы каждое воскресенье Днем Влюбленных, вот это да, я понимаю. Все бы стали друг к другу 
чуточку внимательнее… 
Так что, День Св. Валентина явно крепко запал в душу россиян, и редко кто вспоминает о том, что в 
России существует свой праздник всех влюблённых, любви, семьи и веры – 8 июля, день Св. Петра и 
Февронии. И, если о самом празднике несколько человек упомянуло, точную дату назвать не смог 
никто. Хотя, возьмите на заметку, почему бы не праздновать такой прекрасный праздник дважды в 
год…  
Арина АГАПОВА.  

 Крепкие отношения своими руками строятся. 

        День всех влюблённых в нашей стране стали отмечать только в 90-ых 
годах прошлого века. А лет пятьдесят тому назад этого праздника не было и в помине. Видно, не 
нуждались тогда люди в покровительстве святого Валентина. Сами создавали и сохраняли крепкие 
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отношения, основанные на любви, уважении, взаимопонимании. 
                Пример тому Александр и Галина Калугины, которые 15 февраля отметят полвека совместной 
жизни. Золотая свадьба! Юбилей любви, которая выросла из робкой школьной влюблённости. 
                А когда-то они учились в одном классе Глинской школы. Тихая, спокойная Галя и бойкий 
Александр –  с одной стороны, такие разные… Чтобы привлечь внимание одноклассницы, бывало, 
Александр дёргал её за косички. В конце концов, девочка заметила и оценила симпатию настойчивого 
мальчишки. С того времени и началась их дружба.  
                Им было по 19, когда они сыграли свадьбу. Разные по характеру и темпераменту, Александр и 
Галина выгодно дополняли друг друга. Александр – глава семьи, основатель семейных устоев и 
традиций. Галина – его муза, мягкая, терпеливая. Жили, работали, растили дочь и двух сыновей. Не 
всегда было легко и гладко, но трудности пошли на пользу их семье, сделав её крепче и выносливей 
перед испытаниями.  
                Обеспечивая семью, Александр Андреянович работал в совхозе «Глинский» трактористом, 
затем был назначен бригадиром тракторной бригады. Даже находясь на пенсии, он пользуется 
авторитетом и уважением у коллег. Его увлечение техникой передалось впоследствии сыновьям. Галина 
Николаевна не боялась никакой работы. В молодости ухаживала за скотом, работала почтальоном в с. 
Глинское. В Реж Калугины переехали в 1980 году. Здесь Галина устроилась продавцом, а на пенсию 
вышла с должности завхоза детского сада «Улыбка».  
                Супруги, будучи в душе сельскими жителями, всегда держали большое хозяйство. И сейчас, 
когда сил уже не так много, продолжают выращивать козочек, кур. Всё по хозяйству хлопочут. И детям 
успевают помогать. Вот четверых внуков уже подняли. Пришла пора трёх правнучек пестовать.  
                Жить дальше, вместе, долго и счастливо – таков настрой Александра и Галины Калугиных 
сегодня. Поддержка и помощь близких –  теперь главное подспорье в осуществлении планов 
золотожёнов. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Закончилась регистрация 

региональных отделений политических партий, которые примут участие в выборах в Областную Думу 
Законодательного Собрания Свердловской области. Это ЛДПР, КПРФ, «Единая Россия», «Справедливая 
Россия». Отказано в регистрации региональным отделениям партий «Правое дело» и «Яблоко». 
Галина ПОПОВА 

Золото + серебро = успех. 

29 и 30 января в Екатеринбурге прошёл II турнир по греко-римской борьбе среди юношей 1993-95 г. р. 
на призы заслуженного мастера спорта, чемпиона мира, призёра олимпийских игр. У Гайдара 
Мамедалиева. Режевским спортсменам удалось добиться высоких результатов на этих соревнованиях. 
На турнир съехались борцы из 5 стран: Казахстана, Киргизстана, Болгарии, Азербайджана и, конечно, 
России. Их было около двухсот. Немало собралось и зрителей, что отвечает одной из целей 
организаторов – популяризировать спорт и здоровый образ жизни. Также соревнования должны были 
способствовать укреплению дружественных связей между спортсменами и помочь отобрать 
перспективных борцов в училище олимпийского резерва Екатеринбурга. Главным судьёй соревнований 
был олимпийский орбитр С. Новаковский. 
В копилке воспитанников режевской ДЮСШ две золотые и две серебряные медали. Первые места у 
Павла (категория до 69 кг) и Артёма Томаевых (категория до 76 кг). Вторыми стали Данил Бодров 
(категория до 76 кг) и Данил Кочегаров (категория до 46 кг). 
Несмотря на хорошее выступление, спортсмены не спешат расслабляться, в ближайшем будущем у них 
ещё много соревнований серьёзного уровня, к которым они активно готовятся. 

 ИЗВЕЩЕНИЕ. 

17 февраля 2010 года созывается Режевская Дума для проведения очередного заседания. Начало 
заседания Режевской Думы в 10.00 час. в зале заседаний администрации Режевского городского округа 
по адресу: г. Реж, ул. Красноармейская, 16. 



На заседании Режевской Думы предполагается рассмотреть следующие вопросы: 
1. О внесении изменений в генеральный план г. Реж. 
2. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 15.03.2006 года №20 «Об образовании 
комиссии по рассмотрению представлений к присвоению звания «Почётный гражданин Режа», к 
установке памятников, мемориальных досок, переименованию улиц». 
3. Об утверждении Инвестиционной программы «Развитие системы водоснабжения Муниципального 
жилищно-коммунального унитарного предприятия «Арамашка» Режевского городского округа на 2010-
2020 годы». 
4. О внесении дополнения в решение Режевской Думы от 17 июня 2009 года №40 «Об утверждении 
Положения об оплате труда работников органов местного самоуправления Режевского городского 
округа». 
5. О внесении изменений и дополнений в Положение об уполномоченном органе местного 
самоуправления в сфере – управлении городским хозяйством. 
6. О внесении изменений и дополнений в Положение об уполномоченном органе местного 
самоуправления в сфере физической культуры и спорта – комитете по физической культуре и спорту 
Режевского городского округа. 
7. Об утверждении отчёта по выполнению муниципальной экологической программы Режевского 
городского округа на 2006-2009 годы. 
8. О внесении изменений и дополнений в решение Режевской Думы от 17.11.2004 года №56 «Об 
утверждении Правил благоустройства, обеспечения санитарного содержания населённых мест, 
обращения с отходами на территории муниципального образования Режевской район». 
9. Информация о предстоящих выборах в областную Думу Законодательного Собрания Свердловской 
области 14.03.2010 года. 
10. Информация по налоговому потенциалу Режевского городского округа. 
11. Информация по анализу стоимости выполнения полномочий по решению вопросов местного 
значения. 
12. Рассмотрение плана мероприятий по контролю за собираемостью доходов, а также по привлечению 
дополнительных доходов. 
13. Информация о работе жилищно-коммунального комплекса Режевского городского округа. 
14. Информация администрации РГО и территориального отдела занятости населения о состоянии 
рынка труда РГО. 
15. Разное: 
15.1. Коллективное обращение коллектива школы №46 пос. Озёрный. 
15.2. Обращение родителей детей, обучающихся в МОУ «СОШ №46». 
15.3. Обращение о предоставлении льготы по уплате земельного налога физическим и юридическим 
лицам в отношении земельных участков, занятых под объекты промышленности субъектами малого 
предпринимательства. 
15.4. О ситуации с выработкой тепловой энергии села Липовское. 

 Коммунальная сфера: в условиях рынка. 

На прошлой неделе Реж с рабочим визитом посетили специалисты Региональной энергетической 
комиссии Свердловской области: первый заместитель председателя РЭК Надежда Викторовна 
Запорожец, начальник юридического отдела Михаил Борисович Соболь и начальник отдела контроля 
цен и тарифов на ЖКУ Наталья Адольфовна Норкина. Совещание с их участием, которое прошло в 
администрации РГО, было посвящено ценам и тарифам на жилищно-коммунальные услуги. 
Открыл совещание заместитель главы РГО по вопросам коммунального хозяйства, транспорта и связи 
А. Дедюхин. Он отметил, что к работе с тарифами ЖКУ необходим грамотный подход, так как их 
уровень сказывается на благополучии населения, а также на финансово-хозяйственной деятельности 
учреждений, организаций и предприятий округа. Реформирование жилищно-коммунального хозяйства, 
проводимое государством,  предполагает работу в рыночных условиях, поэтому поддержки 
государственной в этой сфере с 2010 года не будет. Но есть долги за топливно-энергетические ресурсы. 
И если их не погасить, город вновь останется без горячего водоснабжения на целое лето. Кроме того, 
будут проблемы и со вступлением в новый отопительный сезон. Чтобы этого не произошло, 
потребителям необходимо своевременно оплачивать жилищно-коммунальные услуги. 
Н. Запорожец продолжила совещание кратким анализом тарифов на территории РГО: 



- Тарифы-2010, которые подлежат государственному регулированию, мы подтвердили. И действовать 
они будут весь текущий год. В Режевском городском округе платежи населения в среднем увеличились 
на 121% - за коммунальные услуги, на 111,7% - за жилищные услуги. Чтобы избежать сильного роста 
тарифов, необходимо формировать крупные организации поставщиков тепла и энергоресурсов. К 
примеру, в РГО действуют 15 теплоснабжающих организаций, которым непросто выжить в рыночных 
условиях. Им необходимо объединяться. Помимо этого, к росту тарифов  приводит и частая смена 
ресурсоснабжающих организаций, что на протяжении нескольких лет наблюдалось и на территории 
РГО. Организация, которая не намерена долго существовать, не заинтересована в экономии, снижении 
тарифов и установке приборов учёта. 
Но жители Режевского городского округа считают тарифы на коммунальные услуги высокими. И об 
этом говорили депутаты Режевской Думы А. Чепчугов и Л. Джалалов. Надежда Викторовна пояснила, 
что тарифы на коммунальные услуги в Режевском городском округе расчитаны и утверждены в 
соответствии с законодательством.  
Председатель Режевской Думы Н. Бачинин поинтересовался, почему в 2009 году дважды менялись 
тарифы на коммунальные услуги? Н. Запорожец ответила, что в связи со сменой юридического лица 
изменился и тариф. Ведь новое юридическое лицо не наследует тариф, а защищает его вновь. 
В адрес представителей РЭК прозвучало ещё немало вопросов по ценам и тарифам на ЖКУ. Н. 
Запорожец, М. Соболь и Н. Норкина постарались дать всем исчерпывающие ответы. 
Подводя итоги совещания, отметили, что выживание теплоснабжающих организаций не в тарифе, а в их 
объединении и укрупнении. А ещё необходимо вовремя оплачивать услуги ЖКУ, тогда и проблем с их 
поставкой у нашего округа не будет. 
Галина ПОПОВА. 

 Лучший тренер. 

        Начать заниматься баскетболом мне предложил тренер Алексей 
Анатольевич Голендухин. Немного времени на раздумье, и я в спортзале. Что такое баскетбол? Что 
такое команда? Об этом я даже не имела представления. А хорошо поставленного голоса руководителя 
и вовсе боялась. Время шло. На площадке я стала чувствовать себя увереннее. К словам тренера 
относилась уже спокойнее.  
       В спортзале и в школе случалось всякое, и отношения в команде не всегда были на позитиве, но 
опорой для меня всегда было плечо тренера. Что бы ни случилось, он оказывался рядом в самый 
нужный момент. Даже если бывали проблемы с учёбой, он всегда помогал найти выход из ситуации. 
Сейчас это кажется пустяком, мелочью, но для маленькой в то время девочки это было спасеньем. Он 
всегда очень точно чувствовал настрой команды и регулировал проблемы, считая, что баскетбол 
начинается с поддержки и понимания. 
       Не так давно, а точнее, 9 января, ДЮСШ «Олимп – 23» отметила 15 лет со дня основания. Массу 
приятных слов услышал Алексей Анатольевич. Родители, воспитанники, представители глинской 
школы, команда соперников и многие другие в этот день искренне выражали свою благодарность. 
Алексей Анатольевич сделал себя сам, а сейчас стремится во всём помочь своим воспитанникам. Где-то 
словом направит на нужный путь, где-то познакомит  с кем надо или просто свозит детей на 
соревнования, чего бы это ему ни стоило.  
       Я несколько раз участвовала с командой под руководством нашего тренера в областных 
соревнованиях и ни разу не пожалела: у нас всегда полноценное питание, достойный уровень 
проживания, а о скуке и грусти мы даже не думали. 
       Однажды он сказал такую фразу: «Лучшее познаётся в сравнении». Мне не сразу стал понятен её 
смысл, только сейчас, когда живу в Реже и тренируюсь только по возможности, осознаю, что время в 
спортзале было лучшим в моей жизни.  
       Алексей Анатольевич, хочу сказать за всё сделанное Вами для меня ОГРОМНОЕ СПАСИБО! Вашу 
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помощь и поддержку я ценю до сих пор. Хочется также поздравить с наступающим Днём защитника 
Отечества, ведь Вы, делая своих воспитанников закалёнными в жизни, тем самым защищаете Родину! 
К. КАМЕНСКИХ. 

Любовь в нашем городе. 

За полтора месяца нового года любовь, по сравнению с аналогичным периодом 2009, охватила большее 
количество режевлян. По данным отдела записи актов гражданского состояния РГО, любовные узы 
официально скрепили уже 35 пар (в прошлом году их было только 22).  Любовь, как водится, даёт 
плоды. С начала года в режевском городском округе родились 35 малышей.  Здесь показатель несколько 
снижен. По словам заведующей ОЗАГС Л. Алферьевой, в последние три-четыре года только за один 
месяц население округа прибывало почти на шестьдесят человек.  
Однако шанс догнать и перегнать среднемесячные показатели прошлых лет всё же есть, если, конечно, 
количество влюблённых продолжит расти. В пятницу, незадолго до Дня Святого Валентина, свои 
судьбы соединят ещё три пары. А вот в субботу желающих сочетаться законным браком нет, потому что 
число 13-е, несчастливое… 
Оксана АНИСИМОВА. 

 На приём к депутату. 

17 февраля с 17.00 до 19.00 час. в ЦКИ приём избирателей проводит депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №1 Джалалов Иван Леонович. 

 НОН-СТОП. 

В 1974 году 13 февраля Указом Президиума Верховного Совета СССР был лишён гражданства СССР и 
выдворен за пределы страны А.И. Солженицын. 27 мая 1994 года всемирно известный писатель 
возвратился на родину. 
13 февраля 1960 года в пустыне Сахара Францией была испытана первая атомная бомба. 
14 февраля 1956 года начал работу XX съезд КПСС, осудивший культ личности Сталина. 
Найдена собака спаниель, чёрная, в районе села Останино. Тел. 8–95 2–736-444. 
С 15 февраля начинается весенний Великий пост. С точки зрения диетологии, пост – отличная 
очищающая организм и укрепляющая иммунитет диета. 
Оздоровлению организма способствует постное питание: продукты из неочищенных злаков, овощи и 
фрукты, растительные нерафинированные масла, ягоды, орехи, сухофрукты, зелень, рыба. 
Нельзя употреблять «скоромную» пищу, то есть продукты животного происхождения: мясо, птицу, все 
молочные продукты, очищенную муку, яйца. 
Для современного человека (мирянина) полностью выполнить все предписания поста сложно. Поэтому 
хотя бы постарайтесь ограничить себя в количестве принимаемой пищи. 

 Открывая тайны режевской земли. 

       Сегодня исполняется 15 лет со дня основания природно-
минералогического заказника «Режевской». Его территория имеет международное значение, а объекты 
охраны – мировую ценность, ведь здесь сосредоточены уникальные месторождения уральских 
самоцветов, памятники природы, археологии и истории. 
Инициатива создания заказника принадлежала уральской горно-геологической академии. Но 
официально о создании единственной в своём роде заповедной территории можно было говорить после 
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подписания постановления главы администрации Свердловской области А. Страхова от 13 февраля 1995 
года.  
В настоящее время территория природно-минералогического заказника «Режевской» составляет 326 кв. 
км, её охрану осуществляют два государственных инспектора (А. Порубов и А. Ильин), старший 
государственный инспектор Е. Якимова, почти 10 лет руководит работой заказника С. Волохин. 
Не прекращается сотрудничество с высшими учебными учреждениями: ежегодно изучением территории 
заказника, созданием его справочно-информационной базы и пополнением фондов музея занимаются 
преподаватели и студенты крупнейших ВУЗов нашей страны. Неоценимую помощь заказнику оказали 
профессора, преподаватели и студенты Уральского государственного горно-геологического 
университета и Российского государственного геологоразведочного университета г. Москвы. 
Музей здесь существует с 2002 года. При формировании его фондов и оформлении выставок 
сотрудники и гости (ещё первая музейная коллекция минералов была собрана преподавателем УГГГА 
В. Кайновым) стремятся представить как можно более разнообразную и интересную экспозицию 
богатств режевской земли. И каждая экскурсия в музее открывает для посетителей всё новые тайны. 
Празднование юбилея растянется не на один месяц: мероприятия, посвящённые 15-летию заказника, 
распланированы на весь год. В январе был объявлен конкурс рисунков для учащихся начальных классов 
школ города и района «Я рисую камень» (его итоги подведут 25 февраля). С понедельника начинает 
работу временная выставка камнерезных изделий. В марте планируется открытие выставки, 
посвящённой памяти одного из старейших сотрудников заказника А. Шукшаева… Завершающим 
мероприятием станет экспозиция «Минералы зодиака» в декабре текущего года. И, конечно, сотрудники 
природно-минералогического заказника приглашают всех режевлян стать не только гостями, но и 
активными участниками праздничных мероприятий. 
Е. Минеева, специалист по ЭП ОГУПМЗ «Режевской». 

Педагог, который умеет всё. 

        В жизни каждого есть люди, которые оказывали заметное, подчас решающее 
влияние на формирование характера и мировоззрения. В нашей школе есть такой замечательный 
человек, который, как иногда кажется, умеет всё. Имя её – Галина Юрьевна Максимова (на фото).  
                Эта прелестная женщина более тридцати лет посвятила обучению детей в Клевакинской 
школе. Учительский дар дан ей от Бога. Галина Юрьевна начинала свою педагогическую деятельность 
учителем русского языка и литературы, но истинное призвание нашла в качестве учителя технологии, 
предмета, необходимого в жизни каждой девочки. Часто бывает, что ребёнок, не обладающий 
особенными дарованиями в области основных предметов, имеет «золотые руки». Но это 
обнаруживается далеко не сразу. Помогает увидеть в детях талант к рукоделию, развивать его именно 
учитель технологии. Насколько Галине Юрьевне это удаётся, говорят нескончаемые признания работ её 
учениц в различного рода конкурсах, выставках прикладного искусства. Её воспитанники умеют и 
вкусно приготовить, и сшить умопомрачительный наряд, достойный даже придворной дамы царского 
двора 19 века. Свои уроки творчества Галина Юрьевна всегда проводит на «ура». Она прекрасный 
человек, добрый, отзывчивый, готовый всегда прийти на помощь, стремящийся к самообразованию, а 
главное, она считает, что знания и опыт можно приобрести, а доброта и преданность профессии должны 
быть главными чертами каждого педагога. 
Коллектив школы №30. 
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Пейте, дети, молоко! 

Молоко и молочные продукты – важная составляющая рациона детей любого возраста. Традиционно в 
нашей стране в питании детей и подростков используются коровье молоко и полученные из него 
продукты. В состав молока входят высококачественные белки, жиры, углеводы, витамины. Оно богато 
солями кальция и фосфора. Рекомендуемый среднесуточный набор продуктов для дошкольников 
включает не менее 300-320 мл молока, не менее 30-50 г творога (творожных изделий), 7-10 г сметаны, 
10-15 г сыра, 30-35 г сливочного масла. Молоко и кисломолочные продукты, а также сливочное масло 
включаются в рацион питания дошкольников и школьников ежедневно, другие виды молочных 
продуктов – 1-3 раза в неделю. 
Широкое применение в детском питании находят кисломолочные продукты, которые по ряду свойств 
отличаются от молока. Вместе с тем молочные продукты стимулируют секрецию пищеварительной 
системы, значительно улучшая процессы пищеварения. 
Следует особо обратить внимание на включение в питание молока и молочных продуктов детям с 
избыточной массой тела, с хроническими заболеваниями органов пищеварения. 
Полосу подготовили Анастасия СОБОЛЕВА и Арина АГАПОВА. 

 Погода в Реже. 

Суббота, 13 февраля 
Облачно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 10-11 градусов, ночью с 13 на 14 февраля – минус 12-13 градусов. 

Воскресенье, 14 февраля 
Облачно, без осадков. 
Температура воздуха днём минус 11-12 градусов, ночью с 14 на 15 февраля – минус 12-13 градусов. 

Понедельник, 15 февраля 
Облачно, вероятны осадки 
Температура воздуха днём минус 8-10 градусов, ночью с 15 на 16 февраля – минус 6-8 градусов. 

«Приваловские миллионы» Мамина-Сибиряка и город Реж. 

              

 Дом заводоуправителя 
                У Режевской набережной, в центре города, возвышается старинное здание с куполом, где в 
наши дни работают паспортно-визовая служба, минералогический заказник и другие организации. 
Рядом – здание, где действуют отделение Сбербанка, Центр занятости, уже после революции, в 1950-е 
годы, в доме был надстроен верхний этаж. Изначально два этих здания составляли единый комплекс, 
предназначенный для проживания руководителей Режевского завода, который назывался «Господским 
домом». Здания соединяла каменная ограда со сторожкой, отчасти сохранившиеся до наших дней. За 
оградой между двумя домами располагался огромный двор, за ним шёл сад, который называли 
Господским, ныне парковая зона перед школой № 3. Расположенный на берегу пруда сад имел 
красивую ограду. Тенистые аллеи, изящные беседки были любимым местом отдыха именитых 
режевлян, местом свиданий и любовных историй. Простолюдины и рабочие в парк не допускались. 
Специальный смотритель подрезал деревья, следил за порядком в парке и осуществлял его охрану. 
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Прямо из Господского сада к лодочному причалу на пруду вёл лестничный спуск. В летние вечера 
десятки режевлян устраивали романтические прогулки по водной глади режевского озера. Верхом 
ухаживания было прокатить свою девушку на большой лодке-барке, по преданию, названной так, оттого 
что «баре на таких катались». 
                Вероятно, здание с куполом было более престижным во всём комплексе, потому его по 
традиции называют «домом заводоуправителя», возможно и другое, это здание гораздо дольше 
выполняло свои изначальные функции, потому и вошло в народную память как дом для режевских 
господ. С домом заводоуправителя связаны многие легенды и предания. Одно из преданий гласит, что в 
подвале здания хранились заводские сокровища: уже в наше время здесь был обнаружен подвал с очень 
«хитроумным» входом. По другому преданию, в стенах старого дома некогда обитало привидение, 
имеющее женский облик. Но наиболее интересные рассказы связаны с таинственными подземными 
переходами, связавшими дом заводоуправителя со многими зданиями старого города. 
Тит Зотов – король русского золота, прообраз старшего Привалова.  
 Среди режевских заводоуправителей самой известной фигурой является легендарный Тит Зотов. Под 
его управлением завод преобразился: деревянные здания были заменены каменными, в производство 
введены новые технологии. Вместе со своим дядей Григорием Зотовым Тит стал прототипом старшего 
Привалова из «Приваловских миллионов» Д. Н. Мамина-Сибиряка. Вообще, именно наш классик 
Мамин-Сибиряк оставил более всего воспоминаний о жизни знаменитого режевлянина, к примеру, в 
своём очерке «Город Екатеринбург».  
Родился Тит в 1795 году. Большая часть детства и юности Зотова прошла в Реже, где его отец Поликарп 
служил у Яковлевых управителем на заводе. С 1814 года на Урале один за другим открываются золотые 
прииски, вскоре это привело к началу золотой лихорадки. Будучи крепостным Яковлевых, Тит Зотов, по 
преданию, откупился за счёт нелегальной добычи золота в окрестностях Режевского завода и, став 
свободным, начал промышлять золотом по-крупному. Переехал в Екатеринбург, после чего начал 
открывать прииски не только на Урале, но и в Сибири. К 40-м годам XIX века Тит Зотов наряду с 
Аникой Рязановым, по словам Д. Н. Мамина-Сибиряка, стал первым и самым удачливым королём 
золотодобычи России. Он был одним из главных героев золотой лихорадки, которая, начавшись на 
Урале, охватила Сибирь и Северную Америку. За 10 лет в сибирской тайге Зотов добыл золота на 30 
миллионов рублей и стал одним из богатейших людей в России (строительство приличного каменного 
храма в то время обходилось в 20 тысяч рублей). Вскоре он потерял всякую меру в своих расходах, 
начал вести по-настоящему царский образ жизни. Говорят, что своего апогея фантастическая жизнь 
бывшего режевлянина достигла, когда в 1847 году его сын женился на дочери другого золотого короля 
Аники Рязанова, и свадьба эта, по преданию, тянулась целый год - случай беспримерный в России. 
Сорили деньгами по-страшному: с балкона своего особняка (находился на месте современной 
сельскохозяйственной академии) Зотов, бывало, бросал музыкантам по сотне за песню, если входил в 
кураж (жалование мастерового за два года). 
Успенская церковь в Реже. Рака Симеона Верхотурского  
В Реже долгое время памятником Зотову была Успенская единоверческая церковь, значительную часть 
средств на строительство которой выделил легендарный король золота. Храм был построен в 1839 году 
на месте современного Монумента боевой и трудовой славы, в 1935-е году церковь закрыли, а в 1960-е 
годы – снесли. Сегодня многие, в том числе и работники исторического музея, ошибочно объединяют в 
одном лице инициатора строительства храма и последнего в Реже плотинного мастера Ивана 
Байбородина, чей дом стоит на улице Пушкина. На самом деле этих персонажей разделяет не одно 
поколение. 
Успенский храм был известен своими замечательными иконами, которые были выполнены невьянским 
иконописцем И. П. Чернобровиным, о работах этого мастера упоминается во многих региональных 
учебниках. Сегодня своеобразные иконы Чернобровина сохранились лишь в знаменитом Свято-
Николаевском храме села Быньги. 
Помощь церкви со стороны Тита Зотова не ограничилась рамками Режевского завода. К примеру, в 1846 
году он выделил приличную сумму на изготовление серебряной раки для мощей святого Симеона 
Верхотурского, позднее, в 1914 году, именно для этой раки император Николай II подарил сень. Сегодня 
те сень и рака считаются утраченными, их заменяют новые.  
Первый на Урале революционер 
                Дом заводоуправителя связан с ещё одним художественным произведением, правда, 
регионального масштаба. В 1954 году уральский писатель К. В. Боголюбов опубликовал историческую 
повесть «Зарницы», седьмая глава которой преимущественно посвящена событиям, которые 
разворачиваются в Реже. Дело в том, что к нам в Реж в 1824 году за антиправительственные суждения 



был выслан А. В. Лоцманов, близкий по мировоззрению к декабристам радикального толка. По 
традиции считается, что это первый на Урале революционер. В Реже не нашли ничего лучшего, как 
устроить революционера учителем. С детьми Андрей Васильевич занимался в заводской конторе 
(здании заводоуправления).  
                Значительная часть событий режевской главы повести происходит в доме заводоуправителя 
(напоминаю, здание современной паспортно-визовой службы), где Лоцманов общается с приказчиком 
Яковом Козловым, здесь он знакомится с его дочкой-красавицей, влюбляется, признаётся в своих 
чувствах, а затем женится на ней.   
                Писатель Боголюбов, лучший знаток творчества Д. Н. Мамина-Сибиряка, был хорошо знаком с 
Режом, много общался с местными краеведами. Поэтому в его повести точно описаны многие 
режевские объекты: Орлова гора, заводской пруд, мрачноватые скалы «Пять братьев», ключ на 
Пробойном. Во время лодочной прогулки по Режевскому пруду Надежда Козлова рассказала Андрею 
Лоцманову, что в старые времена на Пробойном, спасаясь от преследования властей, жили и тайно 
исполняли свои обряды старцы-староверы. 
А. Рычков, директор турфирмы «Малыш и Карлсон». 

Взгляни на небо… 

Ходят легенды, что сам св. Валентин 14 февраля спускается с небес и помогает одиноким людям найти 
свою вторую половинку. В этот день принято гадать на суженого.  
Считается, что именно 14 февраля птицы начинают выбирать себе пару. Поэтому именно с днём святого 
Валентина и связана главная примета дня влюблённых. Посмотрите внимательно в небо. Какую птицу 
вы там увидели? По птице можно определить, какого суженого приготовила вам судьба.  
Ворона – значит, у вашего мужа будет сложный характер, но при этом он будет богат.  
Воробей – ваш супруг будет добрый, ласковый, но без состояния.  
Сорока – признак щедрого и любвеобильного мужа. 
Снегирь – легкомысленный, добрый и очень романтичный. 
Если же вам посчастливилось на 14 февраля увидеть в небе щегла – ожидайте мужа – миллионера. 

 Цены растут, а сервис всё хуже. 

Пропал у нас как-то кот. Обошли мы все окрестности, обсмотрели все кустики – как в воду канул. Тогда 
решили мы поискать в подвале, тем более, что у одного из подъездов дверь была открыта. Спустились в 
подвал, и то, что мы там увидели, повергло нас в шок: зловонное озеро простиралось на всё видимое и, 
вероятно, невидимое пространство, так что ступить на пол было невозможно. При этом было слышно, 
как работают сливные бачки на первом этаже, и то, что сливалось, попадало прямиком в подвал. 
Понятно, откуда плесень на первых этажах, ведь дом-то по сути стоит на канализационных отходах. 
Фундамент гниёт, он насквозь этим пропитан! И сколько же такой дом прослужит? И кто в этом 
виноват? Поставили нам двери новые, заменили козырьки. Это, конечно, хорошо, но в этой ситуации 
разве с козырьков надо начинать? Ведь жилищно-коммунальным службам наверняка известно, что 
творится в нашем подвале, почему же ничего не предпринимают? Свои-то подвалы, уверены, в чистоте 
и сухости содержат. 
Цены за содержание жилья растут, а обслуживание остаётся на безобразно низком уровне. 
С возмущением жильцы дома №3/2 по ул. Металлургов Н. Исакова, Л. Незамутдинова, Фаттахутдинов, 
Д. Юсупов, О. Барбасова, Н. Шишкин и др. 

 Профилактика должна быть постоянной. 

Рак шейки матки занимает 5-е место в мире среди онкологических заболеваний, 2-е место по 
смертности женщин от рака даже в развитых странах. В Российской Федерации раком шейки матки 
ежегодно заболевают более 12 тыс. женщин.  
Заболеваемость раком шейки матки в нашей стране составляет 16,9 на 100 тыс. населения, в 
Свердловской области – 14,79 на 100 тыс. населения. Высока доля запущенных процессов: 50-60%. В 
последние годы отчетливо выражена тенденция роста заболеваемости женщин в возрасте моложе 35 
лет.  



Рак шейки матки - это злокачественная опухоль, происходящая из клеток, покрывающих шейку матки. 
Причины возникновения рака шейки матки ещё до конца не изучены. Существует мнение, что не 
последнюю роль в развитии этой злокачественной опухоли играет вирус папилломы человека, точнее 
некоторые его типы. Длительно существуя в клетках организма, вирусы приводят к мутациям, которые 
в свою очередь являются основой для появления раковой клетки.    
Факторами риска возникновения рака шейки матки являются раннее начало половой жизни, наличие 
большого числа и частая смена половых партнеров, последнее часто приводит к заражению женщины 
инфекциями, передающимися половым путем.  
Иммунодефицитное состояние, длительное использование высоких доз оральных контрацептивов, 
курение, также являются факторами риска возникновения опухоли.   
Диагностика рака шейки матки начинается с осмотра врача-гинеколога, выяснения жалоб пациентки. 
Особо важное место в предупреждении болезни отводится вакцинации против  инфекции, причиной 
которой являются вирусы папилломы человека (ВПЧ). 
Сегодня существует две вакцины: ГАРДАСИЛ И ЦЕРВАРИКС. Обе вакцины являются безопасными. 
Но могут вызвать боль в месте инъекции, покраснение и отёк. 
К настоящему времени был проведён большой объём работы в исследовательских центрах по всему 
миру с целью сбора неопровержимых доказательств пользы вакцинации  против ВПЧ у женщин. 
Вакцинация против папилломавирусной инфекции проводится трёхкратно с 13-летнего возраста 
вакцинами, разрешёнными к применению в установленном порядке.    
Вакцина способна предупредить возникновение рака шейки матки в 80% случаев. 
Осуществить вакцинацию возможно в прививочных кабинетах. 
Т. КЛЕПИНИНА, 
помощник врача-эпидемиолога филиала ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Артёмовском и 
Режевском районах». 

       От редакции: На территории Режевского городского округа действует отдельная программа по 
борьбе с онкологическими заболеваниями, в рамках которой проводятся различные мероприятия (в том 
числе по профилактике рака). Вместе с тем, медицинские работники сетуют на равнодушное отношение 
населения к данной проблеме и к своему здоровью. Нет у режевлян какой-то настороженности, страха, 
что ли, перед этой болезнью. А ведь в 2009 году от рака умерли 112 жителей нашего округа. Как 
сообщила заведующая поликлиникой ЦРБ Л. Топоркова, у 54,4% людей болезнь выявили уже в 3 и 4 
стадии, когда спасти пациента практически невозможно. Но все призывы о том, что следует быть 
внимательнее к своему здоровью, как будто улетают в воздух. И будто маленькие дети режевляне 
«бегают» от врачей, годами не появляясь у гинеколога, дерматолога, своевременно не проходя 
флюорографию, осмотры кожных покровов и лимфоузлов. Во всём мире ведутся поиски панацеи от 
рака. Станут ли спасением от рака шейки матки озвученные вакцины – даже у врачей мнение на этот 
счёт неоднозначное. Выход один – регулярная диагностика и (по возможности) ведение здорового 
образа жизни.     

 Скажи, что любишь… 

       Наверняка, вы своевременно запаслись ворохом  ярких открыток, в которых содержатся послания с 
признаниями в любви. "Валентинки", как правило, должны быть выполнены в форме сердца. И 
подписывать их нужно по всем правилам: изменённым почерком или левой рукой, не называя себя. 
Адресат должен сам догадаться, кто именно прислал ему "валентинку" с тремя заветными словами. 
       А чтобы осложнить задачу, советуем признаться в любви на другом языке. Вы не знаете, как будет 
«Я тебя люблю» по-еврейски? Не проблема! 
       немецкий: "Ich liebe dich!" 
       японский: "Ai shite imasu!" 
       китайский: "Wo ai nei!" 
       португальский: "Te amo!" 
       еврейский: "Ani ohev otakh!" 
       ирландский: "Thaim in grabh leat!" 
       греческий: "S'agapo!" 
       шведский: "Jag alskar dig!" 
       белорусский: "Я цябе кахаю!" 



       украинский: "Я тебе кохаю!" 
       английский: "I love you!" 
       польский: "Koham cie!" 
       итальянский: "Ti amo!" 
       французский: "Je t'aime!" 
       испанский: "Te amo!" 
       молдавский «Eu te iubes!» 
       Но на всякий случай напишите в скобочках перевод… 

 Станьте участником федеральной программы – стройте дом в родном селе. 

В рамках федеральной целевой программы «Социальное развитие села до 2012 года» администрацией 
РГО ведётся работа по обеспечению жильём молодых специалистов, молодых семей и нуждающихся в 
улучшении жилищных условий граждан на селе. Заключено соглашение с Минсельхозом Свердловской 
области на долевое участие для реализации этой программы. Министерством финансов приняты 
расчётные цифры выделения средств району до 2012 года. 
До 2010 года в программу вошли 14 семей, но не все смогли подтвердить свою платёжеспособность, так 
как участие в программе предполагает наличие у участника 30% собственных средств. 
В настоящее время составляется список на 2011-2012 годы. Молодые семьи, молодые специалисты и 
нуждающиеся в улучшении жилищных условий граждане, проживающие на селе, для постановки на 
учёт могут обратиться в территориальные управления по сёлам. 
Соб. инф. 

  


